
Проблема ливневой канализации в Сочи может
быть решена

Сочи
Россия

Представители советов ТОС Хостинского района подняли на второй встрече с

главой города тему ливневой канализации, как известно в последние годы

она не справляется с объемом осадков. Это проблема всего Сочи. Казалось бы,

обычный дождь становится для сочинцев настоящим испытанием. И для

курортников также. Кто-то не может добраться до аэропорта. Кто-то выехать

из города на своём автомобиле. На несколько часов может быть парализовано

автомобильное движение. Нередки случаи подтопления домов. А причины

понятные: где-то коллекторы устарели, могут быть забиты мусором или даже

забетонированы. Как объяснил новый мэр Сочи Алексей Копайгородский,

проектирование и прокладка ливневой канализации - дорогостоящее

мероприятие. Городскому бюджету самому не справиться. Решение может

быть найдено, если включиться в краевые и федеральные программы

софинансирования. Такое поручение уже дано.  Также пресс-служба

администрации города сообщила, что на этой неделе начинаются личные

приёмы граждан. Сначала глава города проведёт его в Центральном районе
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курорта, затем в Адлерском, Хостинском и Лазаревском. И так еженедельно.  

Сообщение Другу
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